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〝国歌 君が代〟　〝奉仕の理想〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

ゴールデンウイークも終わりま
したが、皆様にはいかがお過ごし
でしたでしょうか。
江戸っ子は　五月の鯉の　吹

き流し　と申しますが、連休の間
には吹き流しとはいかない、暗い

ニュースがたくさんありました。ウサマ・ビンラディ
ン殺害のニュースがありました。遺体は埋葬にし
た場合、アルカイダの聖地となることを恐れてアラ
ビア海で水葬にされたそうですが、アルカイダが即
時に報復を表明いたしました。報復の連鎖はなか
なか絶つことができず、まだまだ緊張感は続くの
でしょうか。
又、富山県、福井県では、ユッケ食中毒事件が発

生し４人の方が死亡、24人の重傷者が出ました。こ
れは生食で食べるそうですが、お肉を生で食べる
のは私自身、考えられないことでした。
そもそも日本人が肉を食べるようになったのは

つい最近の、明治に入ってからですので、それまで
の凡そ1200年の間は肉を食べる習慣はなかった
わけです。したがって、肉を食べる文化は外国に比
べ、熟成されておりません。大いに用心をしていた
だきたいと思います。
さらに天皇、皇后両陛下におかれましては、岩

手県の釜石市、宮古市などを慰問に訪問されま
した。拝見しておりまして、お膝をつかれて被災者
と同じ目線になられ、お見舞いの言葉をかけてい
らっしゃいました。皇后陛下におかれましても、お
気を使われてでしょうか。装身具などは一切お付け
にならず、やさしくお言葉をかけ、接しておられまし

た。その中の方で母親の写真を携えたご婦人が、
なくなったお母さんに「天皇陛下にお会いできてよ
かったね」と語りかけておられる姿が大変印象的
でした。被災者の皆さんも大いに勇気づけられたの
ではないでしょうか。対する被災者の皆さんの中に
は実は、立って、おまけに帽子をかぶったままの無
作法な方を見ましたが、少々気になりました。
余談ですが最近、レストランでも帽子をかぶっ

たまま、食事をする方を良く見かけますが、大いに
心しなければと思います。私はそのような方とは同
席をしたくないと思っております。
今、ＮＨＫの朝ドラの「おひさま」が放映されて

おりますが、たとえ親子といえども挨拶を丁寧にす
る場面をしばしば見ますが、明治のよき時代をほ
うふつとさせてくれます。「親しき仲にも礼儀あり」
と申しますが、あのころは妻が夫に日常的に敬語
を使っていました。
最後は管首相が東海地震の対策が不充分とい

うことで、浜岡原発の全面停止を中電に要請され、
中電は全面停止を決断しました。夏の節電も必須
でしょうし、県も省エネ本部を立ち上げました。こ
こ東海地方の経済も大分変わってくると思います
が、過ちを改むるに憚ることなかれと申しますが、
悲しいかな、人間、行き着くところまでいかなけれ
ば改めるのは難しいのだと痛感しましたし、いよい
よ来るべきものが来たかという思いでございます。
風流の　はじめや奥の　田植え歌　　はせを
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第1308回（本日計）　　　　　 79,000円
本日迄の累計額　　　　　1,669,571円

住川君　理事会お疲れさまでした。平岩さんに
はご苦労様でした。

水上君　久し振り夜間例会に出席。
吉田君　娘（長女）が今月入籍しました。挙式は、
11月です。

山下君　誕生日のお祝いをしていただきありが
とうございます。

瀧本君　平岩先生におかれては、昨日、三笠宮
殿下への御奉公、誠に栄誉なことにてご同慶
の到りに存じます！

鈴木君　白木中学校のＰＴＡ会長とＰＴＡ連合会
の書記をつとめさせて頂くこととなりました。
重責をになう事となり気が引しまる重いです。

平岩君　昨日は人生で一番長い栄誉の日でした。
皆様にはおかまいもできず失礼いたしました。

平野君　結婚記念日の祝福をうけて。
桧吉君　例会欠席のおわび。
松尾君　安田君先日はありがとうございました。
太田君　先日は、平岩Dr.にお世話になりました。
西村君　結婚記念のお祝いを頂いて有り難う御
座居ます。

高柳君　うっとうしい雨が降って来ました。梅
雨には少し早いようです、業務多忙。

堀尾君　誕生日・結婚記念のお祝いありがとう
ございます。香港のロータリークラブでメー
クアップして来ました。

安藤君　誕生日のお祝いを頂いた喜び。今後も
健康に留意してロータリアンとして地域社会
で役立つ事があれば、積極的に、行動したい
と思っておりますのでよろしくご指導願いま
す。“合唱”

安藤君　平岩先生、昨日ありがとうございました。
濱島君　誕生日のお祝いをいただきありがとう
ございました。

副委員長　安 藤 銑 悟ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

会員数：34名 出席数：25名 出席率：80.6％
第1306回（前々回）　修正出席率：90.0％

〈メークアップ〉　第1306回分
檜吉君（岩倉ＲＣ）

≪協議事項≫
１．地区役員・会長幹事懇談会、会費承認の件…承認
　　日時／平成23年６月11日（土） 18:00～ 20:30
　　場所／名鉄グランドホテル　11階「柏の間」
　　出席／住川会長、中村幹事
　　会費／ 10,000円、２名分の承認
２．2011 ～ 2012年度西尾張分区第１回会長・

幹事会開催、会費承認の件…承認
　　日時／平成23年６月13日（月） 17:30～ 20:00
　　場所／名鉄ニューグランドホテル７階「扇の間」

幹　事　中 村 隆 文第11回定例理事会報告

　　出席／沖野次期会長、熊澤次期幹事
　　会費／ 10,000円、２名分の承認
３．第４回西尾張分区運営委員会開催、会費承

認の件…承認
　　日時／平成23年６月14日（火） 18:00～ 20:00
　　場所／名鉄グランドホテル18階「涵梅舫」
　　出席／住川会長、中村幹事、
　　　　　安藤パストガバナー補佐
　　会費／ 10,000円、３名分の承認
４．例会におけるクールビズ実施承認の件…承認
　　時期／平成23年５月18日～９月末日
５．新入会員承認の件…承認
　　会員名／松浦　正義　君（地区紹介）
　　会社名／㈱東洋特殊化学
　　所在地／北名古屋市久地野牧野45番地
　　職　種／建設業（塗装・防水工事）
　　＊本日会員への異議申し立て告知をします。
６．北名古屋市アザレアコンサート後援依頼承

認の件…承認
　　日付／平成23年10月16日（日）開催の
　　　　　コンサート後援依頼
　　開催／北名古屋市育成会東支部（ツツジ東）
　　目的／障がい者支援活動
７．その他協議事項
　　１）檜吉君ロータリー年齢到達による出席
　　　 免除適用申請の件承認
　　２）事務局懇談会開催、会費承認の件承認

≪報告事項≫
１．北名古屋市ごみゼロ活動の件
　　日時／平成23年５月29日（日）
　　　　　式典：8:00～ 活動：9:00～10:00
　　場所／式典：北名古屋市健康ドーム西側駐車場

　　　活動：北名古屋市西之保青野集会所附近
　　出席／式典：住川会長、中村幹事、
　　　　　　　　檜吉環境保全委員長
　　　　　活動：会員全員（ロータリーベスト着用）
　　集合場所（予定）／ピアゴ駐車場は再度連絡します
　　雨天中止は午前７時30分までに決定し、携

帯メールにて配信します。
２．2011 ～ 2012年度クラブ計画書提出の件
　　2011 ～ 2012年度各委員会の計画書作成に

ついて次年度沖野会長より要請。
　　提出期限／平成23年５月20日迄に事務局へ

提出してください。
　　計画内容／ 2010 ～ 2011年度の予算を参考

にしてください。
３．平成23年度北名古屋市国際交流協会会費納

入依頼の件
　　次年度への申し送り事項とします。
４．事務局休みの件
　　宮地事務局員、ご家庭の都合により事務局

を休みとします。
　　日時／平成23年５月11日午後～５月19日全日
５．その他
　　東日本大地震義援金報告が、ガバナー会よ

りありました。


